

# Stangenturner



Arbeit aus dem TTG, Oktober 2025, 6. Klasse

Der Turner:

Ich habe mit einem Draht begonnen, den ich als groben Menschen geformt habe und danach Zeitung reingetan und drumherum gewickelt, später mit Klebeband angeklebt. Dann habe ich Gips drüber gemacht, bis alles zu war und habe es anschliessend, als es getrocknet war, mit den Farben bemalt. Zum Schluss habe ich ein Kaninchenfell als Haare obendrauf geklebt



Die Stange: bei der Stange habe ich mir vier Holzstücke rausgesucht in den passenden Größen. Dann habe ich sie aneinander gemacht und anschliessend mit Farbe bemalt.

Max